

三川っ子



□ nat(x2)(132*** ホーム^° - ジ :QR∃- ド

令和6年度 第16号



旭市立三川小学校

三川小学校のスローガン よく学び、よく遊べ!そして助け合う三川っ子!

6年生の涙、伝わった証拠・・・

小学校の6年間は、現在の日本の教育制度の中では、一番長い期間になります。また、6歳から12歳という、一番成長著しい期間になります。

その貴重な6年間を過ごした6年生の子どもたちに、在校生が感謝を伝える「6年生を送る会」を、2月27日(木)に実施しました。

今年のスローガンは、これでした。



いよいよ、主役の6年生入場です。



一人一人、中学生になったら、または将来 の夢を発表しました。

「下級生の感謝の言葉」は5年の〇〇〇〇さんが代表して伝えました。1年生から6年生



THE PHILES

へのプレゼント贈呈もありました。 計画委員会児童の司会進行も 頑張りました。

次は、お待ちかねの学年発表です。



トップバッターは 3年生の「三川村 の桃太郎」 次は2年生の「ク イズ!6年生は2 年生より賢いの?」



1年生は「6年 生ありがとう!」 英語での「きらき らぼし」すてきで した。

4年生は、 「ラスボスを倒 せ!」





5年生は「現代版桃 太郎」 それぞれの学 年が6年生への思い を、さまざまな形で表 現しました。

「思い出のスライドショー」 「先生方から6年生へ」真 剣に見ています。





最後に6年生の 「6年間の学校ある ある」

6年生の中には、感動して涙があふれた児童も数人いました。1~5年生の感謝の気持ちが届いた証拠だと思います。たくさんの保護者の皆様の思いも伝わったと感じました。



皆様に見守られ、27名が3月 15日、卒業を迎えます。 校長

三川小甲子園忍口ジェクト

計算名人認定者の面々です。 (児童名は前号に掲載)





以下のような問題にチャレンジして、100点を取れたら、昇段です。

令和6年度 第1回計算名人甲子園

得点

年番名前

①かり等開劇は、小教堂でかり進めず、整数の客とも出て、あとはあまりを書きましょう。
②278×278とどの大きな数の客と方は、数字で書きましょう。
③200g+900gのような問題は、の字まま、または場になおして答えても、どちらでもないです。

1	456÷4	26	5万+8万
2	4672+2642	27	42+(76-18)
3	6945+351	28	32×1000
4	6÷6	29	740-50-5
5	75×6	30	400g+700g
6	5×33×60	31	6×4
7	15+406+35	32	432÷9
8	3×7	33	1000÷8
9	52+4×7	34	444×2
10	67万÷10000	35	7÷3
11	99×6	36	(6×7)+(4×7)
12	(31+69)×74	37	484 – 46
13	12×4	38	850+45+8
14	47+698+155	39	5500+3700
15	17-9	40	32万-14万
16	0×12	41	8×7
17	444×5	42	47 + 654
18	46×2	43	87÷3
19	380 + 497 + 123	44	46+23
20	8×8+36	45	6000÷10
21	1kg450g+670g	46	340-40-4
22	9×8	47	0.3×0.3
23	853 – 256	48	52-6
24	63÷5	49	74×3+26×3
25	4×10×7	50	585585÷9

令和7年2月5日実施(通算1回目)

第2回学校運営協議会

2月27日(木)に、第2回学校運営協議会を 開催しました。委員は10名です。

開催しました。委員は10名です。 協議として、「今年度の学校運営について」と 「今年度の学校評価について」を協議しました。

児童、保護者、教職員の立場で自己評価した調査の結果を元に、活発に意見が交わされました。 いくつか紹介します。

- ○礼儀正しく挨拶ができる児童が多く、今後も大切にしてほしい。
- ○「学校が楽しい」ことは喜ばしいことである。今 後も児童の個性を大切にして丁寧に導いてほ しい。
- ○今後も、出前授業や体験学習を通して、学ぶ楽しさを実感させてほしい。
- ○教育相談にタブレット端末の活用をするのは 素晴らしい。きめ細かに対応している。
- ○健康な体の維持・増進のために、 外遊びができる機会を大切にして ほしい。
- ○ルールはなぜできたのか、なぜ守らなければならないのかを、その都度考えさせると良い。

他にも、朝食と体力の関係性やSOSを出せない子どもたちへのアプローチ方法、地域と学校がどう結び付くか等の積極的な意見交換が行われました。特に、伊藤地域コーディネーターから、今年度の地域と学校が連携した教育活動について報告があり、来年度も更に協力していけるようにと思いを強くしました。

今回の運営協議会でいただいた貴重なご意見を元に、来年度も、三川っ子がますます「学校が楽しい!」と思えるような学校運営を目指していきます。引き続き、ご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。

3月②読書賞

3月の読書賞は、4年の○ ○○○さんが1回目の受賞で した。お気に入りの本は、「mR NAのひみつ」(小室栄子作) だそうです。

今年度もあと1か月。もうすぐ読書賞になりそうな駆け込み受賞もお待ちしています。

